

KRUTENAU Lycée Jean-Geiler

Les élèves s'engagent au profit du Téléthon

Dans le cadre de leurs cours de pratique professionnelle, les élèves de deux classes de première SPVL (Services de proximité et vie locale) du lycée Jean-Geiler ont monté une action qui leur a permis de récolter plus de 2 000 € au profit du Téléthon.

Le lycée Jean Geiler participe au Téléthon depuis maintenant trois ans. Cette année encore, les élèves de deux classes de première SPVL (Service de proximité et vie locale), « coachés » par leurs enseignantes en sciences et techniques médico-sociales Françoise Dumont et Laurène Michon, ont monté une opération afin de récolter des fonds.

Le projet a démarré mi-septembre quand a été lancée la fabrication de divers objets destinés à être vendus les 7 et 8 décembre dans le hall du Nouvel hôpital civil et dans celui du centre commercial Auchan Baggersee.

En partenariat avec deux Ehpad

Parallèlement, une classe s'est rendue plusieurs lundis de suite à l'EHPAD Arc-en-ciel, avec qui a été mis en place il y a trois ans un projet intergénérationnel, en lien avec l'animatrice Bénédicte Vinet. Élèves et résidents y ont réalisé ensemble des décorations destinées à être vendues par les élèves. L'occasion aussi de quelques chaleureux moments de partage ! L'autre classe a démarré un nouveau partenariat avec l'EHPAD Saint-Arbogast. Elle s'y est rendue tous les mardis après-midi. Avec l'animatrice Martine



Quelques-unes des réalisations destinées à la vente, coproduites par les élèves du lycée Jean-Geiler et les résidents des Ehpad Arc-en-Ciel et Saint-Arbogast. DOCUMENT REMIS

Lutz, qui a aussi une formation de plasticienne, les élèves ont là encore réalisé avec les seniors divers objets destinés à la vente. « Ce projet a demandé aux élèves beaucoup d'investissement. Les deux jours de vente sur les deux sites ont bien fonctionné. Les élèves ont gagné en sérieux et en confiance, et pour certains également en estime d'eux-mêmes », estiment Françoise Dumont et Laurène Michon.

Lors du Téléthon 2017, 1 300 € avaient été récoltés. Lundi dernier, c'est un chèque de

2 215,12 € très précisément qui a été remis à l'occasion d'une petite cérémonie à Christian Schaal, représentant de l'AFM Téléthon Sud Bas-Rhin.

Béatrice Vinet et Martine Lutz étaient présentes elles aussi, accompagnées chacune d'un résident : M^{me} Becker (la « mascotte » des élèves), de l'Ehpad Arc-en-Ciel, et M. Boulanger, de l'Ehpad Saint-Arbogast. Les deux animatrices ont pris la parole à tour de rôle pour valoriser la participation des personnes âgées, soulignant – et saluant – le caractère

intergénérationnel de l'initiative. Les élèves ont pu exprimer leur ressenti par rapport à l'importance de la cause défendue et à la fierté d'avoir apporté leur pierre. Le proviseur du lycée Jean Geiler, Catherine Spitz, ainsi que le proviseur adjoint, Émilie Deleplace, étaient également présents. Les élèves, eux, ont prouvé qu'ils étaient capables de belles choses. Ils ont aussi appris à construire, mener et aller jusqu'au bout d'un projet. Une opération que certains qualifieraient de « gagnant-gagnant » ! ■